

DE POLÍTICA EN GENERAL 004.

Los siete M: ¿Los siete magníficos o los siete miserables?

El gobierno de AMLO sufre un desgaste natural de cualquier gobierno, lo que no es natural es que el desgaste sea por esa inercia a escuchar razonamientos, que aunque no sean de su equipo, sobreprotector por cierto, tungan un valor social y moral innegable.

Si bien es cierto que sus adversarios presentes en el Poder Legislativo han callado, ya sea por inútiles o por ignorantes, no son los únicos patentes en la arena política. Hay siete adversarios nuevos que buscan, como siempre lo han hecho, vivir del presupuesto, del erario, del trabajo y recursos que son de todos los mexicanos. Tontos no son. Esperan pacientemente a que el INE les conceda la gracia de ser parte de la lucha electoral en 2021. Cumplen aparentemente con todas los requisitos para solicitar que los registren como partidos políticos, así mismo que les concedan las prebendas y prerrogativas económicas para seguir siendo unos mantenidos.

Es válido que el Presidente se enoje cuando a sus compañeros de partido, ahora parte de gobierno, los abuchean al estar él presente. Pero también es válido que la sociedad se manifieste, como él lo ha dicho muchas veces, cuando de fallar en su trabajo se trata. Y tengo un caso patente con la pensión del bienestar para adultos mayores (mi madre padece de su burocracia e ineptitud) que desde el año pasado sigue padeciendo el hecho de que Banco Azteca tiene su dinero y no lo puede retirar. Pero eso es, para él, cosa menor. Porque ahí es donde se encuentra el meollo del asunto de sus nuevos adversarios. Esa es la estrategia de estos ladinos, esperan pacientemente los tiempos para, en connivencia con el burócrata del INE, aparezcan como las “nuevas opciones” con los mismos nombres de tantos mentirosos y fraudulentos personajes. Por cierto todos mantenidos del gobierno desde hace mucho tiempo.

Pongamos dos escenarios actuales para entender su miserable proceder.

Escenario uno: estorban lo suficiente para que el gobierno de la 4T no logre los objetivos planteados en el 2020. No hay encarcelamiento para corruptos de otros sexenios, no hay seguridad social, no hay ni crecimiento ni desarrollo económico, no hay bienestar social ni atención médica gratuita para todos, no hay hospitales suficientes, no hay mejoras en educación y esto se vuelve un desastre. Estos se querrán erigir como los “SIETE MAGNÍFICOS” CAPACES

DE CAMBIAR EL RUMBO DEL PAÍS, QUE SON LOS QUE CUMPLIRÁN LAS PROMESAS QUE HARÁN Y HABRÁN ACERTADO EN SUS PREDICIONES: LA 4T ES UNA FALACIA DEL MESIÁNICO LIDER LLAMADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR. Claro que para que esto se cumpla hay que hacer fallar a los que están gobernando sin importar el daño que hagan al país. Es probable que el desencanto provoque que la sociedad no vaya a las urnas en la misma cantidad y con la misma intención. Es ahí donde estos están contando con la burocracia del INE, ya que el porcentaje con que cuentan para tener registro es en función de los votos emitidos y no en función del padrón electoral. Que así debiera ser. Si el padrón tiene 80 millones de ciudadanos registrados el 3% son 2.4 millones de votos lo que debieran alcanzar los nuevos partidos para obtener su registro. Pero si de mantener holgazanas se trata, la burocracia del INE es la primera en ceder ¿qué no?

Escenario dos: hacen la labor de saboteadores pasivos, minimizando los logros y creando más problemas de los que hay con apoyo de aquellos que ya saben que se les sabrá “agradecer su apoyo” de la mejor manera. Que ya sabemos cuál es y de qué forma. Se formarán los SIETE MISERABLES A LOS QUE NUNCA LES HA IMPORTADO LA SOCIEDAD NI LO QUE LE OCURRA, PUES SEGÚN ELLOS SE MERECE LO QUE TIENEN Y LO QUE SE HAN “AGENCIADO” EN LOS PUESTOS DONDE HAN ESTADO. PORQUE SOLO ELLOS SABEN HACER “POLÍTICA DE ALTURA”. Cuentan con la desmemoria del pueblo y que en estas votaciones intermedias el número de ciudadanos que van a las urnas es menor que en las presidenciales. Así que de la misma manera están seguros de obtener el porcentaje necesario para tener registro y dinero para hacer de las suyas, como siempre lo han hecho, cínicos e impunes.

Ahora que, digo pa ser transparentes ¿verdad?, propongo que no se les dé ninguna cantidad a los que obtengan el registro este año, y que todos sus gastos los pague el INE a las compañías que contraten, que estén debidamente avaladas por el INE para dar los servicios contratados. De la misma forma que entreguen al INE las nóminas con los salarios de aquellos que estarán trabajando para su agrupación, en tanto aprueban, en las votaciones, el tener derecho a las prerrogativas que se “merecen”.

Esa es una propuesta ciudadana de quien no tiene partido y está muy molesto con quién no ha cumplido su promesa e hacer las encuestas para decidir meter a la cárcel a aquellos quienes han defraudado al país y a la sociedad. Al menos sigo en espera de que cumpla con esa palabra ofertada en 2018 cuando llegó la presidencia. Porque de rateros y cínicos estamos hartos y esperamos que se les castigue como se merecen.

Al Poder Judicial se le pide no olvidar su promesa de limpiar su nombre corriendo y metiendo a la cárcel a los corruptos que hay en sus filas. Que no se quede en palabras porque de lengua ya estamos hartos.

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.03.2020